
die SPD-Kreistagsfraktion beantragt, dass die Verwaltung beauftragt wird zu prüfen, 
mit welchen Mitteln im Zuge der Linie 551 zwischen dem Bahnhof Troisdorf und dem 
Hauptbahnhof Bonn eine Schnellbuslinie eingerichtet werden kann und welche 
Zeitgewinne dadurch erreicht werden können. 
 
 


